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Communiqués 

M e nom Macp.mid 
Lorrifé ence „do Pacifique-Sud 

La secrétaire d'É• at aux Affaires extéieures, l'honorable Barbara McDoueill, a annoncé que l'honorable 
Flora MacDonald, présidente du Co*il des gouverneurs du Centre de recherches pour le développement 

. international (CRDI), serait à la tete de la délégation canadienne qui participera à une rencontre des 
Partenaires du dialogue, Forum du .Pacifique-Sud, les 10 et 11 juillet, à Honiara (îles Salomon). «Le Canada 
veut renforcer ses relations avec le Pacifique- Sud, a dédaleM McDougall. Le dialogue du Forum sera 
Certainement une excellente occasion] 
sur des sujets d'intérêt commun, tels 
climatiques.» Le Forum du Pacifique 

>oie les dirigeants du Pacifique-Sud d'échanger de•façon constructive 
lue le développement économique, l'environnement et les changements 
Sud a été créé en 1971, pour permettre aux États indépendants et 

autonomes de la région d'examiner dit/ers problèmes et dôssiers qu'ils ont en commun, tels que 
l'environnement, la sécurité commune et le commerce. 

Le Canods nomme de nouveaux coMmissaires h 	 Le 10 juillet 1992, N" 151 
I a Commission mixte internationale  

L'honorable Barbara McDougall, a annoncé  la nomination de deux nouveaux commissaires à la Conunission 
.mixte internationale (CMI). M. Jame'a A. Macauley, cer,, et M. Gordon W, Waiker, c.r., entameront dès 
maintenant', un mandat de trois ans. 4a CM.I joue un rôle important dans les affaires limitrophes 
environnementales cariado-lanéricaineS depuis plus de SO ans, a précisé Mm' McDougall. Cette organisation 
binationale s'est avéré.e efficace pour icaiter des questions touchant la quantité et la qualité des eaux, de mérne 
que la pollution atrnosphérique.' La CM' a eu créée par le Traite des eaux limitrophes de 1909, Elle se 
compose de six commissaires, trois dii Canada et trois des États-Unis. Elle administre le Traité et a une 
responsabilité importante en ce qui concerne l'application  de l'Accord relatif à la qualité des eaux des Grands 
Lacs. 

sanctionsNpuyeUes 	 orltrëliaid 	 Le 10 juillet 1992;  N° 150 

L'honorable Barbara McDougall,. a annoncé que le Canada avait adopté un nouveau règlement interdisant 
l'entrée de S ports canadiens aux navires immatriculés en Haïti, ou aux navires qui violent l'embargo contre 
Haïti. Le règlement interdit également à tout navire immatriculé au Canada de mouiller dans un port haïtien 
pour charger ou décharger des marchandises. aCe nouveau règlement renforce l'embargo international contre 
le régime illégal d'Haïti. Le Canada Continuera de rechercher un large appui international, comme noua 
venons de le faire au récent Sommet du G-7 à Munich >  en faveur de la restauration de la démocratie en 
Haïti», a déclaré Mme McDougall. La ministre a précisé que le but de ce règlement, adopté en verra de la 
nouvelle Loi sur les mesures écotwrniques spMales, était de renforcer l'embargo de l'Organisation des États 
américains: contre Haïti. 

Lt.esât.£m di.tr)  pf.mr... ie  commerce avec le Kazakhstan 	 Le 10 juillet 1992, N° 149 

ALMA-ATA (Kazakhstan) -- L'honorable Michael Wilson, ministre de l'industrie, des Sciences et de la ' 
Technologie, et ministre du Commerce extérieur, a annoncé que le Canada avait ouvert un crédit de 20 
millions de dollars pour le commerce avec le Kazakhstan, en vertu de l'article 31 de la Loi sur l'expansion 
des exportations. Les projets seront choisis par entente mutuelle dans les secteurs pétrolier, gazier et agro-
alimentaire. «Le 'Kazakhstan renferme un potentiel économique impressionnant, graee à ses importantes 
réserves de pétrole et de gaz et de divers autres minéraux, a dit M, Wilson, Les 42 compagnies qui m'ont 
accompagné à Alma-Ara témoignent à l'évidence d'an vif intérêt de la part d'entreprises privées canadiennes 
qui ont fait leurs preuves.» Le Canad croit que le soutien accordé par le secteur privé canadien à des projets 
viables est le complément nécessaire et efficace de l'aide des gouvernements occidentaux au renouveau - 
économique dans les pays de la Communauté des États indépendants. 

MeDoug 4Ij nn France pour des eritretiens bilatéraux 	 c.)? 	Le 9 juillet 1992, 140 148 

L'honorable Barbara McDougall, effectuera une visite en Fiance, les 13 et 14 juillet. «Cette rencontre 
intervient au moment où l'Europe a'aPprète à resserrer sa cohésion interne, et le Canada entend poursuivre 
une collaboration étroite ainsi qu'un cfplogue constant avec le partenaire européen de premier rang qu'est la 
France, a affirmé Mn' McDougall. Nos deux pays ont été particulièrement actifs dans le dossier de la 
Yougoslavie au cours des dernières .semaines„ et nous poursuivons nos efforts pour un règlement pacifique de 

1 la crise», a ajouté la ministre. Mne cDougall s'entretiendra avec son homologue français, M. Roland 
Dumas, des divers aspects des relati $ entre les deux paya. 
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Déclarations 

«La présente conférence constitue l'Une des. dernières étapes de l'élaboration du plan d'action qui aidera le 
Canada à relever les défis posés par la compétitivité et l'acquisition du savoir tout au long des années 90 et 
au tournant du siècle—Il se dégage nettement des consultations le fait  que les Canadiens et Canadiennes 
veulent être maîtres de leur destinée,au lieu de subir une destinée choisie pour eux par le marché iild  

 international. Les .Canadiens et Car iennes exigent des mesures argentes pour ce faire. Qui plus est, ils 
le veulent, pas seulement pour se lm ver de bons emplois, mate pôle- préserver, pour les générations 
futures, la qualité de vie qu'ils connaissew. Cela reflète les aspirations plus nobles des Canadiens et . 
Canadiennes. C'est là, je crois, un Objectif auquel peuvent souscrire tous les Canadiens et Canadiennes. 
Les participants, comme vous, aujourd'hui, ont contribué à l'établissement d'un plan d'action afin 
d'assurer la prospérité dans un contexte économique en évolution rapide. Cette démarche ne diffère pas de 
l'élaboration d'un plan opérationnel. Pour les Canadiens et Canadiennes, c'est lette entreprise tout aussi 
essentielle à la probabilité de la réussite du Canada dans l'avenir, qu'un bon plan opérationnel l'est au 
succès de n'importe quel de vos organismes.» 

Notes pour. une allocution prononcée par l'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et 
de la Technologie et ministre du Com erce extérieur,à l'occasion d'une conférence .parrainée par le Comité 
directeur de la prospérité : « Une stratégie pour ta prospérité » à 'Edmonton (Alberta), le mardi 14 juillet 
1992, bl' 92131. 	 . 
«,..Rien 'l'est plus sensé et plus naturel qu'une association entee les établissements canadiens 
d'enseignement postsecondaire et les entreprises du pays. Autun partenariat ne peut contribuer davantage 
à la pr-ospérité future du Canada que cette association normale du monde des idées et du monde de la . 
pratique. Le partenariat et la coopération entre les établissements d'enseignement postsecondaire ei .  les 
entreprises du Canada peuvent rehausser la compétitivité des entreprises et les aider à prospérer. ils 
peuvent aider les collèges et les universités à fournir les compétences et les outils d'apprentissage dont les 
Canadiens ont besoin, pour prospérer dans tous les secteurs, comme individus et comme membres de la 
société. ils peuvent contribuer à Aire du Canada un pays concurrentiel en prospère, avec une économie 
industrielle basée sur la connaissance. Le partenariat et la coopération entre les secteurs industriels et les 
universités ow prouvé depuis longtemps qu'ils peuvent favoriser l'exploitation de nouvelles possibilités pour 
les entreprises.» 

Notes pour une allocution prononcée f' ar l'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et 
de la Technologie et. ministre du Coml

, 
 ierce extérieur, devant le Bureau canadien de l'éducation internationale 

à l'occasion de l'inauguration du programme des sociétés affiliées à Ottawa (Ontario), le 14 juillet 1992, 
. N'-' 42130. 	 1 	 . 

Nous ne pouvons accepter que des brUtes obligent chaque semaine des milliers de personnes à quitter leurs 
foyers. Nous ne pouvons tolérer les horreurs que doivent supporter les citoyens de l'ancienne Yougoslavie 
qui sont torturés, violés ou contraints de vivre dans des conditions épouvantables pour les amener à quitter 
leurs foyers dans leur propre patrie. Monsieur le Président, Le inonde se rappelle avec honte les atrocités 

 commises par les nazis et il est tous les jours témoin d'horreurs semblables. Allons-nous laisser des 
idéologies racistes et expansionnistes- l'emporter? Il faut arrêter les coupables. Nous demandons aux 
Nations Cnies de déployer tous les efki brts possibles pour assurer l'instauration d'un cessez-le-feu durable. 
Nous appuyons la Conférence de pai1 de la Communauté européenne (CE) et les efforts de la CSCE pour 
envoyer des missions spéciales chargées de surveiller k respect strict des dMitS  de la personne au Kosovo, . en Vojvodine et en Sandjak. Nous p nagerons le fardeau lié aux flots de réfugiés et de personnes 
déplacées. 	

1 

Allocution de l'honorable Barbara Mcpougall, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, à l'occasion du 
Sommet sur la sécurité et la coopération en Europe à Helsinki (Finlande), le 9 juillet 1992, N° 92/29, 

À venir 
23-25 juillet 1992 : 
11-12 septembre 1992 : 

15 septembre 1992 : 
14-15 décembre 1992 

Réunion de l'ANASE à Manille (Philippines) 
Réunion ministérielle sur la Coopération économique de l'Asie-Pacifique à 

; Bangk k (Thaïlande) 	. 
Assem lé générale des Nations Unies (New York) 
CSCE - Réunion du Conseil des ministres des affaires étrangères (Stockholm) 
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Represent Canada at lopth Ye:MC-  Confereiké  - • - July 10,  1992, No.  152 
...._ _ 

The Secretary of State-for External. Affairs, the Honotirable-Barbara McDougall, announced that the 
Honotirable Flora MacDonald, Chair of the Board of Governors of the International Development 
Research Centre (IDRC), would head .the Canadian delegation toz.tn.eeting of South Pacific Forum 
Dialogue Partners in Honiara,' Solomon Islands, July 10-1..1. "Cariàla is commilted.' . tO strengthening 
its relatias with the South - Pacific," said Mrs. IvicDougall,' , "I bell ve the ForteDialogue will 

 iprovi,  - an excellent opportunity' to engage the leaders of th.iSouth- açific in a constructive exchange 
on area"bfommon intàest such as •economic development, the enVironme.nt. and ell -mate change." 
The South  Pacific Fortnn was establish.ecl in 1971 ,  to provide an opportunity for independe,nt and self-

. 0- Vet-fling states-.Of the,k$,outh Pacific to discuss a 'wide range of common issues and problems;:such as 
the eriVironment, corn:non security and trade. A' 

- 	 . 
Canada Appoints NeW 	rt__,,Ç_Q_u_JÉ.ners to In .1 n.ti nal flint  Co(  ,fit i , S .  e 11 

The Honourable Barbara. McDougall announced the appointment of two n.ew commissioners to/6)e I 
International Joint Commission (IJC). James A. Macaulay, Q.C,, .nd Gordon W. Walker, Q.C., 
.began three-year  ternis  with  the  Commission imm.ediately. "The Hp  bas Play ed an important ri)ein 
the transboundary environmental relationship between Canada and the United lines for over 80 . 
.years,7 said Mrs: McDougall. "It has proven to be an effective binational oria'eization for addressing 
water quantity, quality- , and air pollution concerns." The International Joint Commission was created 
by:the Boundary Waters .Treaty of 1909. The Commission is mac1J up of three cOmmissioners from. .._ . 
Canada and three from the United States, It administerS the Bound,ary Waters Treaty and has an ,. 	. 
important responsibility in implementing, the Great Lakes Water -Quality Kgreement. 	, 

__free Rekases 

Flora Mull) 

July 10, 1992, Nil. 151 

July 10, 1992, No. 150 

The HOnourable Barbara. McDougall announced new Canadian regnlations prohibiting ships registered 
in Haiti, or ships violating the !embargo against Haiti, from_ enterinCanadian ports. The regulations 
alSo.'prohibit any ship registered in Canada from docking in Haiti tt load or unload goods. "These . 
new regulations strengthen  the international embargo against Haiti'S ..igal regitrie. Canada will . 
Continue to seek broad international support, as we did at the recent ( G-7 Summit in MuniCh, for 	. 
restoriné. demo-Crey- in  Haiti'," said .Mrs. McDougall% The Minister said that the regrilations, adopte,d 
pursuant to the -newly,passed Special Economic Me.asures Act, were designed to reinforce  the  
Oreanization of Arnerican . States-led embargo against Haiti_ 	 • - _‘...  

itipnat.S.ai1Qns  

ALMA ATA, Kazakhstan The Honourable Michael Wilson, Minister of Industry. Science and 
Technology and Minister for International Trade, announced that Canada has reservel.a 
$2.0-million cred Or trade with Kazakhstan. The credit, made av)ailable under Section 31 of the 
Export. DeveloPment Act, will be used for mutually agreed-upr On.pi.ojects in the oiltge .and agri-
business sectors. "Kazakhstan holds impressive.economic potential due to its J jarge reserves of oil, 
gas  and a variety of other mine?als," said Mr. yVilsosn. "The 42, companie,s 'hich have joined me in 
Aima -Ata are clear evidence of th" strong intereSt h'eld by -provenlirms.frOm the *Canadian private 
sector," he -added. Canada believes, that support for vâble projectS inVolving the Canadian private 
sector is an effective and eSsential complement to the WeSt's govenmental assistance to economic 
renewal in the countries ofthe Commonwealth of Independent Stees, 

• 
•McDougall in Freke for gilateral_1114 ° 	' 	\\( July 9, 1992, No. 148 

__________-- • 
:  . 	

. 	, 	. 	 ',...- 
The IlonoUrable Barbara IvIcDougairwill visit France July 13-1.4. "The meeting takes place at a time 

, when Europe is ,preparing ii, become 'even more close-knit. Canada intends to pursue close co-
operation and continuous sdialogue with France, a leading Europe+. partner," said Mrs. McDougall. 
"Our. two countries have been especially active  n regard to Yugoslavia in recent weeics, and we are 
continuing our efforts toward reaching a peacefulsettlentent of the criSis," she added.. The Minister 
will talk with Mr', Roland Dumas, her Rene -connterpart, about iarious(-aspects of France-Canada 

--relations. ' 
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Statements 

"This conference is one of the final stages in developing a plan of action that will help Canada 
meet the competitive and learning challenges of the 1990s and beYond ... The resounding .outcome 
of the consultations  is  that Canadiens want to be masters of theiriown destiny, not victims Of a' 
destiny deeided for them by a global marketplace. Canadians  haie  been demanding urgent action 
to do so'. •••Furthermore, they ivant 10 do this, not merely to secure good jobs for themselves, but to 
preseWe future generations the quality of lift they have enjoyr;d. This is a reflection of the 
nobler aSpiretions of aft 	 is Canadians. l think it a goal that eve Canadien can  endorse. They 
have contributed, as you are, to building an action plan for seculng prosperity in a rapidly 
chenging economic environment. Doing so is no d ifferent than developing a business plan. 
Canadians regard it as just as crucial to  Canada 's  probability of Success in the future, as e Sound 
business plan, is to the success of  any  of your organizations." 

Notes for an address by the Honourable Michael Wilson, Minister Of Industry,  Science and 
Technoloey and Minister for International Trade, at a Conference Sponsored by the Steering  croup 

 on Prosperity 'Strategy for Prosperity" (Edmonton, Alberta, July  4 , 1992,. 	No. 92/31, Check • 
Against Delivery). 

"No partnership makes more sen,se and  is  more natural than one  petweeh Canada 's  post-secondary 
institutions and business. None is more valueble to Canada 's futUre tlum this natural pain:ng of 
the world of ideas and the world of mceking ideas a reality. Partiership and co-operation between 
Canada 's  post-secondary  institutions  and businesses can help businesses compete and prosper. 
They can help colleges and universities provide the skills and leatItting tools Canadians  need to 
prosper in all areas, as'ineliviclueds and as a society. They can help Canada compete and prosper 
as a knowledge-based industrial economy. Partnership and co-operation between inelustty and 
univers.ities have long proven  they can create new opportunities-  feir business." 

Notes for an addre,ss by the Honourable Michael Wilson, Minister Of Industry. Science and 
Technology and Minister for International Trade,'to the Canadian Bureau for International Education 
on the occasion of the inauguration of the Corporate Affiliates Program (Ottawa, Ontario, July 14, 
1992, No. 92/30, Check Against Delivery), 

"vve do not accept that thousands and thousands of people are eXpelled each week from their 
homes by thugs. We do not tolerate the horrors  endured by former Yugosla.v citizens being 
tortured, violated or forced into horrible conditions to induce then to leave their homes in their 
owre land. Mr. Chairman, the world recalls with shame the  Nazi  atrocities, Now we are wimessing 
similar horror daily.  Are we going to let racist and mhansionist ideologies prevail? We must stop 
the eenders. We request the United Nations to exert all efforts to ensure a long-lasting ceasefire. 
We support the european Community PeaCe Conference and CSfE efforts to send .  special missions 
to monitor the strict bnplententation of human rights in Kosovo, Vojvodina and Sandjak. We will 

share .  the burden that results from mass flows of refugees and "placed persons." 

An Address by the Honourable Barbara McDougall, Secretary of State for External Affairs, to the 
Conferen.ce on Secu.rity and Co-ope:ration in Europe Summit (Helsinki, Finland, •July 9, 1992, 
No. 92/29, A's Delivered). 

Upcoming Events 

July 23-25, 1992: 
September 11-12, 1992: 

Septernber 15; 1992 
Deçember 14-15, 1992 

ASEAN meeting (Manila, Philippines) 	. 
Asia Pacific Economic  Co •-operatiOn Ministerial Meeting (Bangkok, 

. Thailand) 	 . 
United Nations General Assembly kNew . York) 
CSCE Council of Foreign Ministeis Meeting (Stockholm) 
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